
せが来たりします。 

 事故待機人員は新発田に詰めている人員

がひっ迫しています。そうなると、阿賀野市、

胎内市など新発田から離れた地域では対応

が遅くなります。BPO（ アウトソーシング）

が進んでいてわれわれの業者にもパートナ

ー契約の声がかけられています。 

 災害復旧も電力会社がわれわれ業者と連

携をするように体制を見直しています。 

なんとか電力会社にも頑張ってほしいとこ

ろです。 

停電の話 

先日の安田地区の停電原因はカラスでし

た。カラスが電線に触れて落ちると自動的

に復旧するのですが、落ちなかったのでそ

れを探すのに時間がかかりました。 

 カラスもそうですが、鳥獣も停電の原因

になります。是非そういうのを見かけたら

教えてほしいそうです。 

 スマートメーターというのがあって、遠

隔で見られるので停電時には役に立ちます

のでお勧めです。 

電気代の高騰について 

固定制度と市場連動性があります。４月

に固定制度が変更してどっちがいいかわか

らないですが、固定制度は計画しやすいの

でもう少し様子を見た方がいいと思います。

国の補助が４月で終わるので来月から上が

ります。激変調整で１．９円あげないで、０．

８円ずつ上げるとかですが、間違いなく上

がるので覚悟をしてください。 

 太陽光だけでなく、省エネ対策に県の補

助金が出ますので興味のある方は県のホー

ムページをよく見てください。タイミング

よく導入するといいと思います。 

 

〇道の駅について 

 来場者は想定以上に来ています。商工会

誕生イベントやスウィーツイベントなども

あります。出店もできますのでご協力をお

願いします。 


